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On ne peut rester insensible au projet de méthanisation de grandvelle 
 En effet, produire des céréales pour mettre dans un methaniseur, alors qu'on nous 
parle de pénurie alimentaire !
De plus pour le peu de gaz produit, combien d'énergie dépensé, grandvelle est beaucoup 
trop loin de voray, plus de 25 kms de canalisation, et que dire de l'epandage du 
digestat de grandvelle à buthiers par exemple, au prix du carburant qui deviendra lui 
aussi de plus en plus rare, il serait plus intelligent de construire de petits 
methaniseurs sur le territoire afin de mettre des déjections animales et ainsi produire 
de l'électricité, de la chaleur. 
Quel gaspillage, le bilan carbone doit être catastrophique, ce projet n'est pas 
écologique, il met en danger l'agriculture, 'l'autonomie alimentaire, et engendre des 
pollutions (sol et eau)
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